Le serpent et l'écureuil

Il était une fois un serpent qui était coincé dans un tronc d'arbre. L'écureuil voulut l'aider mais le serpent ne voulait pas car il était méchant.

Mais l'écureuil, qui était très gentil, insista encore. Le serpent se mit de mauvaise humeur et dit :

« Laisse-moi tranquille, je peux me débrouiller tout seul, je n'ai pas besoin de toi, va-t-en ou je te mange! ».

L'écureuil, tout triste et apeuré partit de son côté, laissant le serpent se débrouiller tout seul. Il mit 1 nuit complète pour se sortir du tronc d'arbre. Un jour, ils se revirent au même endroit et cette fois ils s'excusèrent entre eux et se promirent de ne plus se disputer entre eux.

Quelques semaines plus tard, l'écureuil se promenait et retrouva le serpent coincé sous un arbre qui était tombé. L'écureuil s'approcha et proposa de nouveau son aide au serpent en lui expliquant :

- « Comme je suis un rongeur, je pourrais essayer de grignoter l'arbre pour te délivrer. Tu sais, on a toujours besoin d'un plus petit que soi.
 - J'accepte avec plaisir, merci de m'aider! répondit le serpent tout content.

L'écureuil ne mit pas très longtemps pour libérer le serpent, puis ils jouèrent ensemble pendant des heures et ils restèrent amis pour toujours.